

Les sept paroisses du plateau de l'Issole ont fait leur rentrée

La messe de rentrée pour les sept paroisses du plateau de l'Issole, s'est déroulée cette année, dans l'église Saint-Etienne de Garéoult, dans une église bondée. La messe était célébrée par le père Dieudonné, aidé du père Jacques Blaise et du diacre Boris. C'était également l'occasion de bénir les cartables des enfants.

Des dons pour un chauffage neuf

Le père Dieudonné a remercié les élus présents et représentés, le maire de Garéoult, Gérard Fabre, le maire de Sainte-Anastasia, Jean-Pierre Morin et le maire de La Roquebrussanne Michel Gros, ainsi que la mairie de Néoules, représentée par Renée Aveline.

Un pot de l'amitié a réuni tous les fidèles, à la maison de Garéoult.

La présidente de la paroisse de la Roquebrussanne, Marie-Thérèse Perin, a remis au Maire de la



Les cartables ont été bénis.

(Photos A. L. R.)

Roquebrussanne, un chèque de 30 000 euros (25 000 euros, de sa paroisse, somme récoltée lors de nombreux lotos et animations organisées depuis de nombreuses années et 5 000 euros offerts par l'ensemble des paroisses du plateau de l'Issole). Cette somme servira à changer le chauffage de l'église Saint-Sauveur de la Roquebrussanne.

A.L.R.



Une église bondée.